

公運審・職員・地域の方と研修会

令和3年11月6日(土)関金探訪「倉吉廃線ウォーク&わさび田見学」

2年ぶりに地域の方々との研修会が開催できました。



秋晴れに恵まれ
倉吉廃線
トレッキングに出発



『山守トンネル』
で行き止まりです

新婚の安田夫婦
仲良く記念撮影

竹林の中を探検気分
で歩き、非日常
の風景を味わうこ
とができました。



おじさん2人も
仲良く記念撮影



1985年に廃線となった『旧国鉄倉吉線廃線跡』当時のまま残るレール。約2キロの道のりを40分ほどかけて散策しました。この線路は1912年から1985年まで73年間市民の足となっていました。

旧国鉄の職員の永見さんは今回の研修を大変楽しみにしてくださいました。90歳とは思えない軽やかな足取りでした。



午後からは、『わさび田』見学へ

関金わさびは西日本の秀峰大山の東部に位置する関金町小泉地区を中心に栽培されています。大山から流れる清流の中で栽培される関金町産のわさび。そのわさび農家「小倉さんご夫婦」にお話を聞きました。関金にはわさび農家さんが5件ほどありますが、ご案内をしてくださった小倉さんだけが唯一の専門のわさび農家さんでした。

講師は足立俊さん

案内はもちろんバスの中でのおしゃべりも大変好評でした。

ありがとうございました。



わさびは2年かけて成長します

水温が20度以上になると腐ってしまうそうです



生のわさびを
かんでみて



一面に広がるワサビ畑の
山の向こうは蒜山です

昼食は関金の湯命館で
サバの照り焼きをいただきました。

大変なお仕事なのではと思ったのですが、小倉さんご夫婦のお話しをお聞きして、自然の恵を生かしたわさび栽培に励んでおられる姿は生き生きしてとてもお元気でした。関金の素敵な場所で素敵なお夫婦に出会えて幸せな研修会となりました。



辛い



道端にもわさびが